



AVANZA LA REFORMA ELECTORAL CON VERDE Y PT: MONREAL

El morenista negó que exista una ruptura dentro de la 4T

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

La negociación política para la iniciativa de reforma electoral “va bien” y se encuentra en manos de la Secretaría de Gobernación, encabezada por Rosa Icela Rodríguez, con la participación de Morena, el PT y el Partido Verde.

Así lo señaló el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal Ávila, quien dijo que en las últimas dos semanas ha habido reuniones frecuentes en torno a este tema.

En conferencia de prensa, el legislador reveló que este día sostuvo comunicación telefónica con la titular de Gobernación, quien le transmitió optimismo sobre los acuerdos.

“La oí muy optimista hoy por la mañana que conversamos telefónicamente y me alegra mucho porque me contagió su optimismo y me dice que van bien las cosas”, apuntó.

Precisó que el plazo para la presentación de la iniciativa se mantiene para febrero, aunque posiblemente no en la segunda semana como lo había comentado.



El político indicó que han tenido reuniones frecuentes estos días. **Especial**

Aprovechó para negar las versiones que señalan que se encuentra elaborando una propuesta alterna desde la Cámara de Diputados.

De nueva cuenta, Monreal Ávila insistió en que “no hay ninguna posibilidad de ruptura” con el PT y Verde, incluso, manifestó que sin ellos no hay forma de aprobar reforma electoral alguna. “Estamos claros en que lo que vayamos a consensuar es lo que vamos a presentar aquí en el Congreso”. •